



Historiographie: quelques auteurs classiques

■ Strabon, Grec d'Asie mineure et citoyen romain, visita, vers 30 av. J.-C., l'Égypte, alors province romaine, et y consacra le livre XVII de sa Géographie. C'est en se souvenant de sa lecture de cet ouvrage aux descriptions d'une grande précision que l'égyptologue Auguste Mariette put découvrir le Serapeum — sépulture souterraine des taureaux Apis — de Saqqara.

■ Plutarque, prêtre d'Apollon de Delphes, voyagea en Égypte au cours du premier siècle de notre ère. Ayant pu consulter des copies de l'œuvre de Manéthon, il s'inspira largement des trois volumes consacrés à la religion pharaonique pour écrire son livre De Iside et Osiride (À propos d'Isis et d'Osiris), consacré à la légende d'Osiris.

Aminata Sackho-Autissier

